

## Dos nuevas aulas de dos años para Petrer

09/05/2019



Petrer sigue aumentando las plazas públicas en **Educación Infantil**. En esta ocasión, la **Conselleria de Educación** ha autorizado la instalación de **dos aulas nuevas del ciclo 2-3 años, en el CEIP 9 de Octubre y en el CEIP Virrey Poveda**. Estas aulas tienen una ratio máxima de 18 alumnos y cada una de ellas dispone de una dotación de dos docentes. La edil de Educación **Silvia Rodríguez** ha señalado que "es una gran noticia para nuestro pueblo. Se trata de una demanda de ambos centros desde que se puso en marcha el programa experimental, que además este año se ha consolidado con una nueva orden que establece los criterios para poder optar a un aula. La aulas de dos años han venido para quedarse". **Rodríguez además ha anunciado que la ratio en Petrer baja de 25 estudiantes por aula**

**hasta los 23.**

Este programa experimental se lanzó con el fin de reducir el fracaso educativo en ESO, pues diversos estudios internacionales inciden en los beneficios de la escolarización temprana, y mejorar la conciliación familiar. se apostaba también por atraer alumnado a la red pública aumentando la matrícula de los colegios menos demandados, que son los que tienen aulas vacías para albergar las nuevas unidades. La directora del CEIP Virrey Poveda, **Maite Lluch**, ha mostrado su satisfacción con la decisión y ha afirmado que "el centro está enormemente agradecido a la Concejalía de Educación por las gestiones realizadas. Estamos muy ilusionados con la puesta en marcha de este aula".

